
第 10 回 寝屋川市産業振興に関する連絡調整会議 

 

日時：平成 30 年２月 27 日（火）13：30～ 

    場所：寝屋川市役所 ２階第１会議室   

１．あいさつ 

会長 開会のあいさつ 

２．会員等の紹介 

欠席者ならびに会員変更の報告  

大阪国際大学地域センター長  伊藤 省二 委員 → 富加見 隆 委員              

  

３．案件 

（１）産業振興に関する市の施策について（平成 29 年度実施分） 

（事務局）産業振興室が平成 29 年度に実施しました主な施策について、前に用意し 

ておりますスライドを用いてご説明させていただきます。 

   （商業、工業、就労、創業、協働、農業、消費生活関係の順に説明） 

    ※資料参照 

 

 【質疑応答】  

（会員） サクラ☆プロジェクトの時期についてですが、去年桜の開花が遅かったの

で、今年はどのようにされるのですか。 

（事務局）桜の開花時期を考慮して、今年は去年より１週間遅らせての実施です。 

     天気等は予測が難しいので、満開にタイミングが合えばいいのですが。 

（会員） 寝屋川市の桜の咲く時期は調べていますか。 

（事務局）例年、４月の上旬と把握していますが、満開の時期は短いですし、実施期

間中に開花しておれば、と思っています。 

（会員） 例年、４月の４、５日だと思うので、その前後に実施すればいいのではな

いですか。 

（事務局）やはり満開の時期にたくさんの方が来られますし、そのあたりは考慮して

おります。ただ、警察協議等の手続きもあり、あまり長期間の実施は難し



いです。 

 

（２）産業振興に関する市の施策について（平成 30 年度実施予定分） 

（事務局）産業振興室が平成 30 年度に実施予定の主な施策について、お手元の資料

に基づき、ご説明させていただきます。 

   （商業、工業、就労、創業、協働、農業、消費生活関係の順に説明） 

    ※資料参照 

 

【質疑応答】 

（会員） モビオの件ですが、時期的なこともありますが他に何か変わった企画等は

考えておられないのですか。 

（事務局）８月は盆休みもありますのであまり好ましくないのかと思っております。 

     交流会に他市の事業所様も参加できるような取組みができれば、と考えて

おります。 

（会員） ４年間実施していますがマッチングの成果が出ていないので、門真市が行

っているインテックス大阪での展示会に出展するのもいいのではないで

しょうか。 

 

（会員） ベンチャービジネスコンテストですが、学生にはどのような依頼の仕方を

されているのですか。 

（事務局）学校には一斉に依頼し、希望があれば説明に伺い、啓発等させていただい

てます。 

（会員） 広すぎてもう少し絞り込んで、途中でチェック等もしていただきたい。 

（事務局）一次審査、二次審査、最終審査と行っております。産業振興という目的も

ありますが、学生の人材育成という側面もありますので、提出いただいた

プランにはきっちりお応えしたいと思っております。 

（委員） ビジネスコンテストなので、仕入れ等のフォローなどもしてあげないと、

どうしても「計算があまい」と、判定せざるを負えないので。 

 

（委員） 消費生活の高齢者向け電話の件ですが、どのような対策ですか。 

（事務局）ガイダンスを流すことで悪意をもってかけてきている者の被害は減るだろ



うと思います。 

（会員） 携帯電話を持っているかどうかも考えないといけませんね。家の固定電話

だけだとなかなか対応しきれないのではないでしょうか。 

     携帯電話の対応も、ひとつの提案としてあげさせていただきます。 

    

（会長）サクラ☆プロジェクトについて説明 

   ・出生した子供のネームプレートの設置 

   ・ライトアップ     

   ・植樹         

   ・桜のにぎわいづくり 桜カフェ、スイーツの販売、桜セール 

＊是非皆様、お立ち寄りいただきたいと思います。  

 

（３）会員の皆様からの情報提供について 

（事務局）それでは、○○さん、○○さんの順でお願いします。 

（会員） ・すさみ町特産品交流会について 

（会員） ・商団連タイムスについて 

（会員） ・学校公開講座について 

      

 

（４）連絡調整会議の今後のスケジュールについて 

 

（事務局） 次回の会議は８月頃に開催する予定です。また、毎年実施しております

フィールドワークにつきましては、本年 10 月頃に実施したいと考えており

ます。 

いずれにつきましても、事前に日程調整させていただきます。また、会

員の変更などがございましたら事務局まで随時ご連絡ください。 

      

 

（会長） 本日は長時間にわたる、ご意見の交換、誠にありがとうございました。 

    引き続き皆様方のご協力をいただき、地域産業の安定化・活性化を進めてま

いりたいと考えておりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願



いします。 


